



きいんぐみだより

2025年度7月1日 発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園 与那原ベアーズ1

梅雨が明け、晴れ間が見えるようになってきました♪これから涼しい時は園庭遊びやお散歩と戸外での活動も増えてくるかと思いますが、併せて熱中症も心配になってくるので、水分補給しながら体調面には十分に気をつけて戸外活動も楽しんでいきたいと思えます！

最近ではラキューでコマ作りに熱中している子が多く、コマを長く回す勝負、コマ同士をぶつけて最後まで回っている勝負などを子どもたちでルールを考え楽しんでいる姿が見られます！その中で「このコマにトゲトゲみたいなもの付けたいけど分からない。。先生やって」と話す子がいたので「トゲトゲってどういう形？」と保育者が聞くと「う～ん、この三角のラキューみたいに尖ってる、、、あっ！この三角のラキュー付けたらトゲトゲなるや！」とイメージしたものを自分で作ることに楽しさ、達成感を感じている様子が見られます。遊びの中で色々なことに気付いて試行錯誤する子どもたちの姿に成長を感じています♪



今月のわらい

- ・保育者や友だちと水遊びを楽しむ。
- ・生活や遊びに必要な約束が分かり、守ろうとする。
- ・思っていることや感じたことを言葉にして伝える。

～おねがい～

- ・晴れ間も増えて園庭遊びや、お散歩などの戸外活動も増えてくるかと思えます。動きやすく、汚れても大丈夫な衣服で登園いただくようお願いします。
- また、靴での登園をお願いします。サンダル、スリッパだと転倒の恐れ、転倒した際に足先の怪我などに繋がる可能性もあります。(併せて靴下もご持参ください)
- ・今お持ちの衣服やタオル、寝具、購入した衣服への名前のご記入をお願いします。
- ・靴下を履いて登園する園児に関しましては、靴を脱いだ際に靴下も脱いでいただき、靴のポケット等に入れていただくようお願いします。靴下での転倒防止としてクラスでも話し合っています。



☆七夕☆

子どもたちに「七夕」のお話をした後、笹飾りを作りました♪



織姫、彦星の話は少し難しそうに聞いていたのですが、願い事が叶うようにと一生懸命笹飾りを作り、七夕を迎える準備をしています！

子どもたち一人一人の願いが叶いますように、、、

～保健指導プライベートパーツについて を終えてから～

食後に着替えをしようとした子が保育室内の絵本棚の角部分で身を細めていたので「どうしたの？大丈夫？」と保育者が聞くと「プライベートパーツが見られないように着替えしたいからさ」と意識して着替えをする姿が見られました。保健指導は難しい話かなと思ったのですが、話を理解し自身で考えて行動している姿に成長を感じました！